
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, ao Secretário de Educação do Recife, Sr.
Fred Amâncio, ao Secretário de Ciência, Tecnologia e Inovação, Sr. Rafael
Figueiredo, e à Secretária da Mulher, Sra. Glauce Medeiros, para a elaboração de
estudo e instalação de uma rede municipal de espaços infantis noturnos que
atendam crianças com mães, pais ou responsáveis estudantes de ensino superior
com objetivo promover a permanência em seus cursos.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 6 de junho de 2024.

_____________________________

CIDA PEDROSA
Vereadora do Recife - PCdoB
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CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa formalizar perante a Mesa Diretora e o
Plenário desta Casa Legislativa a solicitação para a elaboração de um estudo e
instalação de uma rede municipal de espaços infantis noturnos, destinada a atender
crianças cujas mães, pais ou responsáveis são estudantes de ensino superior. Esta
demanda foi apresentada pela União da Juventude Socialista (UJS) ao nosso
mandato, evidenciando a necessidade de apoiar esses estudantes para promover a
permanência em seus cursos.

A criação de espaços infantis noturnos é uma medida essencial para
assegurar que estudantes com responsabilidades parentais, especialmente as
mães, possam continuar seus estudos sem interrupções. As mulheres são
frequentemente as mais afetadas pela dupla jornada de estudo e cuidado infantil, o
que aumenta significativamente o risco de evasão escolar. Ao oferecer um local
seguro e adequado para seus filhos durante o período noturno, estaremos
proporcionando condições mais justas e equitativas para que essas mães possam
concluir sua formação acadêmica.

Além de favorecer a equidade de gênero, a implementação desta rede de
espaços infantis noturnos contribuirá para o desenvolvimento socioeconômico da
nossa cidade. Ao garantir que os estudantes possam concluir seus cursos,
estaremos fortalecendo a mão de obra qualificada e promovendo o desenvolvimento
pessoal e profissional desses indivíduos, o que trará benefícios para toda a
sociedade.

Portanto, solicitamos aos ilustres Pares a aprovação deste Requerimento,
visando atender a esta importante demanda estudantil e reforçando nosso
compromisso com a educação, a equidade de gênero e o desenvolvimento social de
nossa cidade.
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